



Herrn  
Oberbürgermeister Dr. Müller

Der Magistrat

über  
Magistrat

Dezernat für Umwelt,  
Gesundheit, Verbraucherschutz  
und Kliniken

und

Bürgermeister Arno Goßmann

Herrn  
Stadtverordnetenvorsteher Nickel

an den Ausschuss für Soziales und Gesundheit

31. Oktober 2012

**Betreff**

Beschluss-Nr. 180 vom 19.09.2012 (SV-Nr. 12-F-03-0119)

**Personalausstattung Suchthilfezentrum Mediensucht**

Die LHW setzt sich für die Fortführung der Beratungstätigkeit in Sachen Mediensucht ein. Zu diesem Zweck haben wir Kontakt aufgenommen zum Land Hessen mit der Bitte, die Finanzierung der Stelle über den 31.12.2012 hinaus fortzusetzen.

In der Anlage ist das Anschreiben an das Hessische Sozialministerium zu Ihrer Kenntnisnahme beigefügt.

Anlage



Der Magistrat

Hessisches Ministerium für Soziales  
Herrn Minister Stefan Grüttner  
Dostojewskistraße 4  
65187 Wiesbaden

Dezernat für Umwelt,  
Gesundheit, Verbraucherschutz  
und Kliniken

Bürgermeister Arno Goßmann

31. Oktober 2012

### Personalausstattung Suchthilfezentrum Mediensucht

Sehr geehrter Herr Staatsminister Grüttner,

die Mediensucht ist ein leider stetig wachsendes Problem in unserem Lande. Ihr Haus hat dem dankenswerterweise u. a. durch eine Förderung der entsprechenden Beratungsstelle beim Suchthilfezentrum Rechnung getragen. Dafür vielen Dank.

Der Sozial- und Gesundheitsausschuss unserer Stadt hat sich kürzlich mit dieser Problematik auseinandergesetzt und dafür votiert, dass die Beratungsarbeit über den 31.12.2012 hinaus fortgeführt werden sollte.

Dem schließe ich mich vollinhaltlich an. Leider erlauben es unsere begrenzten eigenen Haushaltsmittel nicht, diese Maßnahme selbst zu finanzieren.

Daher bitte ich Sie ganz herzlich zu prüfen, ob Ihr Haus die Fortführung der Beratungstätigkeit beim SHZ über den 31.12.2012 hinaus fördern kann.

Mit freundlichen Grüßen